



SEGURIDAD A PDTEs. Acapulco, México, Nov. 27 (AP-Cablefoto). Efectivos de seguridad de civil, arriban en un camión al Hotel "Las Brisas", donde ocho presidentes latinoamericanos iniciaron hoy una especie de "Reunión Cumbre" para discutir una variada agenda.

## Congreso de Honduras aprueba plan amnistía

Tegucigalpa, Nov. 27 (DPA). El Congreso Nacional de Honduras aprobó anoche (local) el proyecto de amnistía que le fue presentado por la Comisión Nacional de Reconciliación.

El proyecto había sido

presentado inicialmente por el gobierno a la misma comisión, la cual le hizo breves reformas, tras sostener diversos encuentros con grupos políticos de izquierda, sindicales, campesinos y

—Pasa a la página 35—

## Revelan desmayo de la Primera Ministra inglesa

Londres, Nov. 27 (DPA). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, sufrió un desmayo el martes por la noche, durante una recepción ofrecida por la Reina de Inglaterra, Isabel II, en el Pala-

cio de Buckingham, informó hoy la prensa británica.

El incidente fue confirmado en círculos del gobierno. Un médico y una enfermera se ocuparon de inmediato de la

—Pasa a la página 27—

## Geisler exhorta responder rotundo "no" a Pinochet

Santiago de Chile, Nov. 27 (DPA). El secretario general de la Unión Demócrata Cristiana de Alemania Federal (CDU), Heiner Geisler, convocó hoy a los chilenos a responder con un rotundo "no" el plebiscito

por el que en 1988 se podría prolongar el mandato del presidente, general Augusto Pinochet.

En una conferencia de prensa en Santiago, donde Geisler participó en una reunión del buró po-

—Pasa a la página 33—

# Sanguinetti: C.A. encaminase a paz

Acapulco, Nov. 27 (DPA). El presidente uruguayo, Julio María Sanguinetti, dijo hoy en la inauguración de la reunión cumbre de Acapulco que los países centroamericanos, que acaba de visitar, están encaminándose hacia la paz.

En América Central, dijo Sanguinetti, "hay una enorme voluntad de paz", y agregó que la región "ha tomado en sus manos su destino, tiene un proyecto de futuro y Esquipulas II es, ciertamente, un proyecto político viable".

El mandatario uruguayo fue el úni-

co de los ocho oradores de la jornada inaugural efectuada hoy en el Centro de Convenciones de Acapulco, que se ocupó extensamente de la crisis centroamericana.

"Hay una América Central que camina", dijo. "Hemos hablado con las oposiciones, donde hace muy poco tiempo no había oposiciones. Y hemos visto diálogos entre gente que hace muy poco tiempo no dialogaba porque estaba enfrentada y todavía están los campos de batalla", señaló.

—Pasa a la página 43—

# Enérgicas definiciones en inicio de Cumbre Pdtes. AL

Acapulco, Nov. 27 (DPA). Con enérgicas definiciones sobre la problemática regional, especialmente el tema de la deuda externa, los presidentes de ocho países latinoamericanos iniciaron hoy sus deliberaciones en la cumbre de Acapulco.

En una sesión oratoria maratónica de dos horas de duración, los mandatarios del llamado "grupo de los ocho" subrayaron una vez más el carácter independiente de su reunión, que por primera vez en la historia del continente se realizó sin que la iniciativa partiera de Estados Unidos. Asimismo, formularon un llamado unánime a la unidad, a fin de enfrentar con éxito los retos políticos, económicos y sociales del futuro.



PRIMER DISCURSO. Tokio, Japón, Nov. 27 (AP-Cablefoto) El primer ministro japonés, Noboru Takeshita, se dirige al Congreso, tras su reciente nombramiento.

## Convenio por \$45 millones suscriben Honduras-Canadá

Tegucigalpa, 27 de Nov. (DPA). Los gobiernos de Honduras y Canadá suscribieron ayer un convenio de asistencia financiera para el periodo 1987-1991 y por un monto de 90 millones de lempiras (45 millones de dólares).

El convenio fue suscrito por el canciller de Canadá, Charles Joseph Clark, y el ministro de planificación hondureño, Francisco Figueroa.

Los fondos concedidos por el gobierno de Canadá servirán para financiar diversos proyectos,

—Pasa a la página 43—

## Opositores ganan las elecciones para Pdte. en Surinam

Paramaribo, Nov. 26 (AP). Una coalición de tres partidos opositores ganó por amplia mayoría las elecciones presidenciales en Surinam, en un claro rechazo a siete años de gobierno castrense, mientras el líder militar, Desi Bouterse, dijo que "sin importar el resultado", su régimen continuará.

—Pasa a la página 63—



SE OFRECE. Atlanta, Nov. 27 (AP-Cablefoto). El alcalde de Miami, Xavier Suárez, nacido en Cuba, se ofreció hoy como rehén, por 44 personas que tienen en su poder prisioneros cubanos amotinados.

Al inaugurar la reunión, en el centro de convenciones de Acapulco, el presidente mexicano, Miguel de la Madrid, dijo que los ocho países miembros del mecanismo de concertación política (MCP), "proclaman su comunidad histórica y su destino colectivo y afirman su voluntad solidaria para afrontar el presente y el futuro en la unidad".

Somos frágiles, unidos y solidarios cobramos un vigor sin paralelo", dijo el mandatario mexicano a sus colegas del grupo, cuyos países representan el 80 por ciento de la población y el 85 por ciento de la deuda externa de la región.

Agregó que en el espíritu de todos los protagonis-

—Pasa a la página 29—

## Destituyen en Panamá a máxima figura política

Ciudad de Panamá, Nov. 27 (DPA). Como una bomba cayó en el ambiente político panameño la decisión de este mediodía del Frente de Profesionales y Empresarios del Partido Revolucionario Democrático (gobernante) de pedir la

destitución de la máxima figura del partido, Rómulo Escobar Betancur.

Los frentes partidistas piden que de inmediato se convoque a un congreso extraordinario del PRD para llenar la va-

—Pasa a la página 43—

## Brasil no exportará café a los no miembros de OIC

Río de Janeiro, Nov. 27 (DPA). El Instituto Brasileño del Café (IBC) suspendió desde ayer los registros para exportación del producto a países no miembros de la Organización Internacional del Café (OIC).

La decisión provocó protestas por parte de la

Dirección del Centro de Comercio de Café de Río de Janeiro, que la consideró como un acto de "violencia" contra el comercio exportador del producto, ya que interrumpió varios negocios con empresas de países no miembros de la OIC.

—Pasa a la página 63—

## Alcalde de Miami se ofrece como rehén a reos cubanos

Miami, EE.UU., Nov. 27 (AP). El alcalde de Miami y otros dirigentes cubano-norteamericanos viajaron hoy a Atlanta para ofrecerse como rehenes a cambio de los funcionarios carcelarios que mantienen los presos cubanos amotinados en la Penitenciaría Fe-

deral de esa ciudad. El alcalde Xavier Suárez admitió que nadie anticipaba que las autoridades federales aceptarían la oferta.

"Es básicamente un gesto", dijo Suárez. "Sólo queremos demostrar que la comunidad de exi-

—Pasa a la página 63—



MAS DE 200 MUERTOS. Ciudad de Legaspi, Filipinas, Nov. 27 (AP-cablefoto). Vista aérea tomada hoy en esta ciudad, una de las más afectadas ayer por tifón "Niña". Según informes, el

huracán ha sido el más destructor que azota a las Filipinas en el transcurso de este año, dejando un saldo de más de doscientos muertos y muchos heridos, en diferentes provincias.